

GRUPO ASESOR ROS REALIZA SU PRIMERA CONVENCION PROFESIONAL EN EL CENTRO DE CONGRESO

Grupo Asesor Ros celebró recientemente su I Convención Profesional en el Centro de Congresos “Ciutat d’Elx”. Con esta iniciativa se pretendía instaurar un punto de encuentro entre todos sus miembros con el objeto de intercambiar experiencias y proyectos profesionales entre los distintos departamentos del despacho.

Manuel Sansano, Presidente del Consejo de Administración, fue el encargado de inaugurar la sesión donde resaltó que “el reto es robustecer el despacho, para que siga creciendo y camine firme, facilitando el tránsito y renovación en la sucesión de sus componentes, preservando la seña de identidad que creó el fundador Carlos Ros”.

Por su parte, los dos consejeros delegados hicieron hincapié en la importancia de mantener un equipo unido, compacto, bien formado y que persigue la excelencia en la prestación de servicios a los clientes, compartiendo sinergias entre ellos, para así garantizar una posición de liderazgo.

Durante la sesión cada departamento resaltó la importancia del trabajo en equipo entre ellos y, desde un prisma multidisciplinar, abordó los retos que tienen para este año, así como las claves a tener en cuenta para afrontar los temas más actuales a los que tiene que hacer frente el empresariado como son la implantación de canales de denuncias, sistemas de compliance, planes de igualdad, protocolos contra el acoso o los ya tradicionales como es la sucesión generacional, los protocolos familiares o la omnipresente optimización fiscal del patrimonio tanto familiar como de la empresa..

En Elche, a 5 de octubre de 2023